

「生年祝い」トウシビー・「米寿祝い」88歳

今年の米寿祝いの方々は、**渡嘉敷キヨ様**（渡嘉敷）**金城キヨ様**（二男東上里）**嘉数澄子様**（二男新嘉数）**嘉数美津子様**（二男前又上城間）**嘉数盛喜様**（新三男前城間）**大嶺春子様**（前又大嶺）**渡嘉敷トヨ様**（仲門）7名の皆様です。



金城キヨ様 米寿祝い

J A女性支部国場B支部では、9月9日（水）国場公民館で金城キヨ様の米寿祝いを催しました。金城キヨ様おめでとうございます。青春時代は毛遊び一で三線の音色にあわせて民謡を歌い、指先が器用で

洋裁店も経営し楽しく過ごされたと思います。

生老会や子供達の健全育成、住みよい国場村づくりへと長年にわたり国場自治会長を務めた、故金城光栄氏と結婚し金城商店も経営。御主人が国場自治会長在職中は、国場人からの嬉しいニュースや困りごとなど聴きながら持ち合わせている優しさ暖かさで御主人を笑顔で支えてこられたことと思います。

時は代わり、カラオケサークル国和の会では演歌や民謡を上手に歌い熟し笑顔で元気に楽しく過ごされている金城キヨ様を部員一同肖りたいと思います。歳は重ねても理想を失うことなく、後輩への指導・助言をよろしくお願い致します。最後に金城キヨ様のご健康とご多幸を祈念し米寿祝いを終わりました。

国場B支部長 嘉数シゲ子



敬老会・観月会 9/27同時開催

毎年定例の「敬老会」と「観月会」が9月に行われていましたが、今年から周辺自治会を見習い同時開催となりました。

敬老会のステージでは、阿波根琉舞研究所の「かぎやで風」から始まり、むんじゅるー、かなよ一天川などが華やかな舞踊が披露され、折り箱の料理、祝い酒も加わり会場は一気に盛り上がりました。

引き続き二部では、各班対抗の催しものではコーラスやフラダンスなどが行われ、歌や踊りは目を見張るものがあり、夜の満月も秋を感じさせる観月会となりました。



釣友会 慶良間沖釣り遠征

今日は晴天なり。朝夕は涼しくなったが10月でも昼は暑い。この度は、釣友会メンバー城間秀雄・玉城朝祐・渡嘉敷光秋・嘉数信治・嘉数光正の五人で慶良間近海へ沖釣り遠征。



朝5:30 大漁祈願を胸に、和気あいあいと出港。海では風はあるが、日差しが陸上よりも暑く感じます。しかし、見渡す限りの大海原では自然を満喫できて全てを忘れさせる。慶良間近海は、ぐるくん釣りの一番のポイントで、釣友会は釣ったぐるくんを餌に大物狙いが毎回の定番である。釣場へ着き、各自持場を確保すると餌のぐるくん釣りがスタート！釣れるわ釣れるわで全員無口に早変わり（笑）初めの大物が釣れると一喜一憂し、間も無く次々と大物が続いた。一番大きい、1メートル以上の大物を釣った渡嘉敷光秋が大物賞、各自ぐるくんや大物を釣り上げ、先ずは大漁祝いである。

那覇大綱引き 真和志旗頭

1450年頃に慶賀綱として始まり、古い歴史、文化と誇り高い伝統を有する綱挽行事。沖縄の代表的な伝統文化行事である。米藁で製作された世界一の綱としてギネス認定。（1995年に全長200m・総重量43トン・挽き手15000人・参加人員27万人以上）県内外のみならず、海外からの参加者も年々増加しており、今年はハワイ州知事も参加しました。同行の沖縄から移民したハワイの子孫も多数参加しての開

催となり、ハワイと沖縄の益々の深い交流の基点になる盛大なお祭りとなりました。



ホームページ開設

国場自治会ホームページを開設しました。現在、ホーム画面は出来上がっていますが、ホームページの製作に協力できる方を募集中です。国場誌上の資料や写真（昔の国場駅など）の紹介、自治会員の皆様に喜ばれるホームページを製作していきます。【国場自治会ホームページ】で検索



J A 運動会 11/15 (日)



競技1位 応援1位を目指しています！ ガンバロー！

総監督 渡嘉敷光秋